



Les méritants et méritantes ont posé pour la photo sur la scène du théâtre du Passage. BERNARD PYTHON

# La Ville récompense 276 sportives et sportifs

PAR ANOUCHKA WITTEWER

**NEUCHÂTEL** Athlétisme, aerial artistic pole, danse hip-hop, haltérophilie, jiu-jitsu brésilien, minigolf ou encore tir à la carabine: près de 276 athlètes, représentant 27 disciplines différentes, s'étaient donné rendez-vous au théâtre du Passage, mardi, pour la cérémonie annuelle des Mérites sportifs de la Ville de Neuchâtel. «Les disciplines dans lesquelles les Neuchâtelois-es ont excellé en 2024 sont aussi nombreuses que variées, témoignant de la richesse et de la diversité du monde sportif actif dans la capitale cantonale», salue la Ville dans un communiqué.

## Le sport inclusif aussi

Au total, 24 clubs ont ainsi été représentés. Quatre disciplines ont raflé le tiers des médailles en 2024, soit le volleyball, le basketball, l'unihockey et la gymnastique acrobatique.

La course d'orientation a également conquis son lot de médailles internationales et suisses grâce à Jan Lauenstein, Loïc et Inès Berger, tandis que la boxe anglaise a fait son grand retour avec le sacre de Yanis Medina au championnat de Suisse amateur, une première depuis 1983. Détail non négligeable: 60% des athlètes récompensés sont des femmes!

Le sport inclusif n'a pas été en reste, avec deux mérites attribués à Rosalie Péronnet et Rocco Badalucco, bénéficiaires des Perce-Neige qui ont participé à la 16e édition du Raid Handi-Forts à Besançon, en France voisine.



**“Nous sommes heureux de pouvoir remettre à Lauren [Bertolacci] notre témoignage d'admiration pour ces sept ans qui ont mis le feu à la Riveraine.”**

**VIOLAINE BLÉTRY-DE MONTMOLLIN**  
PRÉSIDENTE DE LA VILLE DE NEUCHÂTEL

Lors de cette cérémonie, la Ville a tenu à rendre deux hommages sportifs distincts. Le premier a récompensé Lauren Bertolac-

ci, coach emblématique du NUC depuis 2018, qui quittera le club à la fin de la saison. Son «mérite entraîneure (coache) d'honneur» lui a été décerné moins d'une semaine après que les volleyeuses de Neuchâtel ont gagné la Coupe de Suisse pour la troisième fois consécutive.

Violaine Blétry-de Montmollin, présidente de la Ville, s'est dite heureuse «de pouvoir remettre à Lauren, avant qu'elle nous quitte, notre témoignage d'admiration pour ces sept ans qui ont mis le feu à la Riveraine, qui nous ont fait chanter 'ici c'est Neuch' et qui inspireront longtemps les joueuses actuelles et en devenir».

## Deux distinctions d'un coup

Quant au second hommage, il a mis en lumière le Judo club Neuchâtel-Cortaillod. Ce n'est pas une, mais deux récompenses qu'il a reçues: un «mérite coup de cœur» couplé à un «mérite jubilé», pour célébrer les 50 ans du club.

«Aujourd'hui, ce club fait figure d'institution, reconnue tant pour la qualité de son encadrement que par son engagement dans la formation de la relève et ses initiatives innovantes», relève la Ville.